
令和6年2月20日（火）9時56分 ～ 11時40分
全員協議会室（令和6年度予算内示会）
七田満男 議長
中村　聡、土屋克之、西尾雄次、七田満男、磯貝幸博、川口正己、恩道
正博、北川悦子、夷藤　満、清水文雄、中川　達、南　守雄
生田勇人
（なし）
（報道機関）
川口 町長、上出 副町長、桐山 教育長、松井 総務部長、北野 総務部担当部
長、助田 町民福祉部長、中川 町民福祉担当部長、上前 都市整備部長、宮本
都市整備部担当部長、神農 都市整備部担当部長（欠席）、重島 消防長、上
出 教育部長、山田 総務課長、北 財政課長
堀川 議会事務局長、川端 事務局次長兼参事、中村 書記

（１）各常任委員会委員長報告
・ 2月15日に開催された、総務産業建設常任委員会並びに文教福祉常任委員

会について、各委員長より報告。
【委員】

仮設住宅に、ペットを同伴できるような配慮を。
【説明員】

県の情報を確認しながら検討したい。

（２）専決処分の報告について
・ 令和６年１月及び２月に専決処分した補正予算及び条例改正について説

明。

（３）令和６年度当初予算説明　（予算内示会）
・ 令和６年度当初予算の主要事業等について説明。
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（４）その他

【委員】
地震発生以降も、被害を受けた建物の傾きがひどくなっている。総合グラウ
ンドの壁は大丈夫か。その他にも危険な箇所があるが、把握しているのか。
カラーコーンの設置などをしているのか。

【説明員】
総合グラウンドの壁は、専門家に見てもらい、倒れるようなことはないこと
を確認している。民地については、所有者にて対応していただきたい。

【委員】
北部保育所の今後の対応について、対象の保護者に書面で通知が来たが、説
明会などを開いて、保護者に寄り添った対応をすべきではないか。

【説明員】
今後、対応していきたい。

（以上）
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